

Chère ou Cher Visiteur,

Notre association européenne continue ses travaux selon le programme établi.

Ainsi les 13,14 et 15 octobre le bureau réunissait ses membres au Bundestag à Berlin. En complément de sa réunion statutaire au cours de laquelle nous avons décidé, par exemple, de faire parvenir aux autorités iraniennes une déclaration réclamant entre autres l'arrêt de la répression en cours, nous avons participé au Séminaire sur l'unification de l'Allemagne organisé par l'Association allemande des anciens parlementaires ; occasion, avec les visites associées, de travailler sur les situations internationales actuelles au regard des événements passés, et de participer activement aux solutions de Paix, en Europe en particulier.

*Dear Visitor,*

*Our European association continues its work according to the established program.*

*So on October 13, 14 and 15, the bureau met its members in the Bundestag in Berlin. In addition to its statutory meeting during which we decided, for example, to send the Iranian authorities a declaration demanding, among other things, an end to the ongoing repression, we participated in the Seminar on the German unification organized by the German Association of Former Parliamentarians; an opportunity, with the associated visits, to work on current international situations with regard to past events, and to participate actively in peace solutions, in Europe in particular.*



Jean-Pierre FOURRÉ

PRESIDENT